



ボランティア委員大活躍！

8月27日（日）に喜久田スポーツ広場で4年ぶりとなる第64回喜久田地区町民体育祭が開催されました。当日は朝に霧雨が降り、暑さが幾分和らいだ感じがして運動に適した天候となりました。本校から8名の生徒が大会運営ボランティアとして参加し、それぞれの係で活躍しておりました。また、各地区から選抜された老若男女多くの皆様も、4年ぶりとなる体育祭を楽しんでいました。皆さん、お疲れ様でした。



準備系の活動の様子



審判系の活動の様子

【当日参加した生徒】

3年	津守	航大さん(放送)
同	渡邊	りこさん(放送)
同	渡部	奏斗さん(準備)
2年	遠藤	真夜さん(準備)
同	吉田	壮希さん(準備)
3年	鳴原	皇聖さん(審判)
同	藤橋	柊吏さん(審判)
同	古河	徠礼さん(審判)

最終調整です 特設駅伝部がんばれ！

6月の郡山市中体連総合体育大会終了後以降、特設駅伝部は夏休みを中心に練習をしてきました。特に、今年の夏は猛暑に見舞われ、早朝より汗だくになりながらの辛い練習が続いてきました。夏休み中に大会会場となる東山霊園での試走を2回実施し、休み明けの8月30日（水）に最終回となる第3回目の試走を行いました。

今回のコースは、これまでの開成山公園内コースと違いアップダウンの激しい周回コースです。一人一人がピッチ走法とスライド走法をうまく使い分けながら、走破しなければなりません。今回の試走は、その最終調整です。本番では、自己ベストの記録を期待しています。苦しさには負けずにがんばれ！



試走を終えてほっとひと休み

A E T 変更のお知らせ

第1学期まで英語指導助手としてお勤めいただいたミッチェル先生に代わり、2学期よりフィリップ先生に変更となりましたのでお知らせいたします。フィリップ先生はニュージーランド出身で、一昨年来日した男性の先生です。祭りなどの日本文化にも興味を持ち、時間をつくり全国各地への旅行も楽しんでおられます。昨年度から喜久田小学校でも指導しておりますので、英語教育での小中連携がより一層深まるものと期待しています。



よろしく願います